



ねんど はじ  
2024年度が始まりました。

4/8 ( 月 ) に 『 着任式 ・  
入学式 ・ はじまりの会 』 があ  
りました。

着任式では、今年度から勤める  
4人の先生、入学式では新入生  
7名が紹介されました。



その後、始まりの会がありました。  
校長先生と教頭先生のお話の後、  
新しいクラスと担任の先生の発表  
がありました。37人の生徒のみなさ  
んは、それぞれの新しいクラスで、  
それぞれの目標に向かってがんば  
っていく決意をしました。

【生徒さんたちの今年度の目標】

- ◇ 濁音が思ったとおりに書けないのでがんばりたい。
- ◇ 漢字が一番必要だと思ったので、もっともつとがんばりたい。
- ◇ 日本語の勉強や文化も学びたい。 などなど

4/12（金）には、『<sup>きん</sup>学校説明<sup>がっこうせつめい</sup>会<sup>かい</sup>』がありました。<sup>ほけんしつ</sup>保健室やトイレ<sup>つか</sup>の使い方<sup>かた</sup>、ごみ<sup>す</sup>の捨て方<sup>かた</sup>、<sup>ゆうしょく</sup>夕食<sup>ちゆうい</sup>のときの注意<sup>せつめい</sup>などの説明<sup>せつめい</sup>がありました。



4/24（水）には「<sup>だい</sup>第1回<sup>かいこうない</sup>校内<sup>せいとかいそうかい</sup>生徒会総会<sup>せいとくいん</sup>」がありました。<sup>しょうかい</sup>新役員<sup>こんねんど</sup>の紹介<sup>かつどう</sup>や、今年度の活動<sup>かくにん</sup>について確認<sup>あ</sup>しました。



4/26（金）には「<sup>やかんちゅうがく</sup>夜間中学<sup>うた</sup>の歌<sup>じゅぎょう</sup>」の授業<sup>うた</sup>がありました。歌<sup>うた</sup>につづいて、ハンドベル<sup>つか</sup>を使って、みんな<sup>えんそう</sup>で一つのメロディー<sup>えんそう</sup>になるように<sup>えんそう</sup>つなげて演奏<sup>えんそう</sup>しました。

5/10（金）に今年度<sup>きん</sup>初めての<sup>こんねんどはじ</sup>「<sup>かつどう</sup>クラブ活動<sup>かつどう</sup>」がありました。<sup>たいいくかん</sup>体育館<sup>たつきゅう</sup>では、卓球<sup>たつきゅう</sup>やバスケットボール<sup>たつきゅう</sup>、バドミントン<sup>たつきゅう</sup>などいろいろな<sup>ゆうしょくしつ</sup>スポーツ<sup>ゆうしょくしつ</sup>をしました。夕食室<sup>うた</sup>では歌<sup>うた</sup>の練習<sup>れんしゅう</sup>に励<sup>はげ</sup>みました。



どうじつ きん か きょういくいいんほうもん  
 同日5/10（金）と5/14（火）に、「教育委員訪問」がありました。  
 やかんちゅうがく きょういくいいん ひと し  
 夜間中学について教育委員の人たちにもっと知ってもらえるよう、  
 じっさい せいと がくしゅう ようす み  
 実際に生徒さんたちが学習している様子を見てもらいました。



5/13（月）には、「<sup>げつ</sup>チャンゴをたたこう！」  
 というテーマで<sup>おんがく</sup>音楽の<sup>じゅぎょう</sup>授業がありました  
 た。たたき方<sup>かた</sup>やリズム<sup>とくちょう</sup>の特徴<sup>くち</sup>を口<sup>うた</sup>で歌い  
 ながら、<sup>えんそう</sup>チャンゴを演奏しました。



5/15（水）に<sup>すい</sup>第2<sup>だい</sup>回<sup>かい</sup>校内<sup>かいこう</sup>生徒<sup>ないせい</sup>会<sup>とかい</sup>が  
 あり<sup>な</sup>ました。奈良<sup>なら</sup>県<sup>けん</sup>夜間<sup>やかん</sup>中<sup>ちゅう</sup>学<sup>がく</sup>  
 生徒<sup>せいと</sup>会<sup>かい</sup>総<sup>そう</sup>会<sup>かい</sup>に<sup>む</sup>けて、各<sup>かく</sup>校<sup>こう</sup>で<sup>かつ</sup>活<sup>どう</sup>動<sup>どう</sup>  
 ほうしん ぎあん けんとう しょうにん  
 方針<sup>ほうしん</sup>などの<sup>ぎあん</sup>議<sup>けん</sup>案<sup>とう</sup>を<sup>しやうにん</sup>検<sup>けん</sup>討<sup>とう</sup>して、承<sup>しょう</sup>認<sup>にん</sup>  
 しました。

5/19（日）には、<sup>きに</sup>近<sup>きん</sup>畿<sup>き</sup>夜間<sup>やかん</sup>中<sup>ちゅう</sup>学<sup>がく</sup>  
 生徒<sup>せいと</sup>会<sup>かい</sup>総<sup>そう</sup>会<sup>かい</sup>・奈良<sup>なら</sup>県<sup>けん</sup>夜間<sup>やかん</sup>中<sup>ちゅう</sup>学<sup>がく</sup>  
 生徒<sup>せいと</sup>会<sup>かい</sup>総<sup>そう</sup>会<sup>かい</sup>・新<sup>しん</sup>入<sup>にゅう</sup>生<sup>せい</sup>歡<sup>かん</sup>迎<sup>げい</sup>会<sup>かい</sup>が  
 かしはらし しゃかいふくしそうごう  
 檀<sup>たん</sup>原<sup>げん</sup>市<sup>し</sup>の<sup>しゃかいふくし</sup>社<sup>そうごう</sup>会<sup>ごう</sup>福<sup>ふく</sup>祉<sup>し</sup>総<sup>そう</sup>合<sup>ごう</sup>セ<sup>せ</sup>ン<sup>ん</sup>タ<sup>た</sup>ー  
 でありました。まず<sup>きんきやかん</sup>近<sup>きん</sup>畿<sup>き</sup>夜間<sup>やかん</sup>





ちゅうがくせいとかいそうかい さんか おおさか  
 中学生徒会総会に参加し、大阪や  
 ひょうご き やかんちゅうがく まな  
 兵庫から来た夜間中学で学ぶおおぜ  
 なかま あ  
 いの仲間たちと会うことができました。  
 あと ならけんやかんちゅうがくせいとかいそうかい  
 その後、奈良県夜間中学生徒会総会  
 しんにゆうせいかんげいかい さんか  
 と新入生歓迎会に参加しました。

おこな あと こう ごうどう つく  
 行った後、3校で3つの合同チームを作り、トスターゲットゲー  
 かんじ たの こうりゅう  
 ムや漢字パズルゲームなどを楽しみながら交流をしました。



5/31 (金) には、歯科検診がありました。その  
 あと ぼんおど  
 後「盆踊りをしましょう！」というテーマでス  
 ぽーつ の じゅぎょう 授業がありました。『河内音頭』と  
 はながさおんど おど て あし うご  
 『花笠音頭』を踊りました。手や足の動きを  
 かくにん たの おど  
 確認しながら、みんなで楽しく踊りました。  
 さんか せいと なか からだ うご きぶん  
 参加した生徒さんの中から、「体を動かして気分もリフレッシュで  
 きました！」という声があがりました。

